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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA AMREC NR 04 DE 19 DE 

MAIODE 2016 - FAX: Nº 007/2016 – CONVOCAÇÃO. PRESENÇAS NO 

LIVRO 05 – FLS. 29 – HORÁRIO: 17 HORAS – PLENARINHO DA AMREC. 

Aosdezenove dias do mês de maiode 2016, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, para a quintareunião da Assembleia Geral ordinária do ano de 2016. A 

reunião contou com a presença do presidente da AMREC e prefeito de 
Balneário Rincão, Décio Gomes Góes;de Cocal do Sul,Ademir Magagnin; de 

Forquilhinha, Vanderlei Alexandre; de Nova Veneza, Evandro Gava; de 
Orleans, Marco Antonio Bertoncini; do vice-prefeito de Siderópolis, Roni 

Remor; do vice-prefeito de Urussanga, Luiz Henrique Martins;dos deputados 
estaduais, José Nei Ascari, Ricardo Guidi e Rodrigo Minotto; do Secretário de 

Infraestrutura do Estado de Santa Catarina, João Carlos Ecker; da secretaria 
de educação de Treviso, Elaine Salvador Zeferino; da Diretora de Cultura da 

Fundação Cultural de Criciúma, Solange Scotti; do diretor de Cultura de Cocal 

do Sul, Juarez Fogaça; da assessora da Fundação Cultural, Cinara Gomes do 
Nascimento; do representante da ACIC, Moacir Dagostin; do Gerente 

Administrativo e Financeiro da ADR, Nelson da Silva; do assessor do deputado 
José Milton Scheffer, Eduardo Lodetti; da assessora do deputado Vampiro, 

Amanda Uliano; do assessor da deputada Federal Giovana de Sá, Lauro Coan 
Filho; do assessor do deputado Federal Ronaldo Benedet, Júlio Remor; da 

representantedo prefeito Murialdo Canto Gastaldon e secretária de articulação, 
Marli de Fávari; da secretária municipal de saúde de Cocal do Sul, 

SinaraCripppaMilanez; do advogado da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; da 
secretária do colegiado de Saúde da AMREC, Margarete Pasetto; do Assessor 

do Movimento Econômico, Ailson Piva; e do diretor executivo da AMREC, José 
Roberto Madeira. O presidente da AMREC deu boas-vindas aos presentes, 

agradeceu os deputados por atender o pedido de comparecerem na reunião, 
dando início a primeira pauta, sobre o Aeroporto Regional Diomício Freitas e 

passando a palavra ao secretário de articulação nacional, Acélio Casagrande. 

Acelio falou do esforço do Governo do Estado em manter os aeroportos de 
Forquilhinha e Jaguaruna funcionando e de manter a concorrência entre as 

empresas aéreas, o que é positivo aos usuários. Em seguida passou a palavra 
ao Secretário de Infraestrutura do Estado de Santa Catarina, João Carlos 

Ecker, que tratou da atual situação dos aeroportos do Sul de Santa Catarina. 
Segundo o secretário, a intenção do Estado é que a Infraero administre os 

Aeroportos Humberto GhizzoBortoluzzi, de Jaguaruna, e Diomício Freitas, 
Forquilhinha.O contrato da Infraero para administrar o Aeroporto Forquilhinha 

vence no dia 31 de maio. Já o contrato do Estado com RDL, que administra o 
de Jaguaruna vence em junho. Segundo o Secretário, a proposta é tentar 

renovar com a Infraero até o fim do ano, e oferecer em contrapartida 
administração do Aeroporto de Jaguaruna a partir de janeiro. Segundo o 

secretário, todos estamos numa situação difícil, e a Infraero pede reajuste e 
nós precisamos diminuir custos.Em Jaguaruna a intenção é uma renovação de 

contrato com a RDL até o fim do ano, e depois assumiria a Infraero. As 

empresas aéreas estão reclamando de prejuízos. Segundo o secretário ainda 
existe a preocupação de manter as duas empresas operante no Sul do Estado, 

para incentivar a concorrência. O secretário lembra que a concorrência é boa 
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para o usuário, mas ruim para empresas que operam. Ecker disse que o 

Governo vai fazer o possível para renovar o contrato com a Infraero, 

lembrando que os três voos do sul(dois da Azul e um da TAM) tem lotação 
média acima de 70%, o que mostra a viabilidade das operações da 

empresas.Seguindo a reunião o presidente da AMREC passou para segunda 
pauta, tratando dos Prazos de execução final do Fundo Social. O presidente 

passou a palavra do Gerente Administrativo e Financeiro da ADR, Nelson da 
Silva, que tratou da atual situação dos 12 municípios com relação aos 

convênios do Fundo Social. Hoje a região tem aproximadamente 47 convênios 
já assinados com o Estado (Aproximadamente R$ 13,8 milhões), e devem 

chegar a 110 até 120 até o período eleitoral, estimou Nelson. Os prefeitos 
pediram para que os deputados possam fazer a intermediação junto ao Estado, 

para agilizar a homologação dos convênios pendente. O deputado Rodrigo 
Minottopediu cópia dos convênios pendentes, e o deputado Zé Nei solicitou a 

AMREC um oficio endereçado a Casa Civil, pedindo agilidade. Seguindo a 
reunião foi passada para terceiro ponto de pauta da reunião, tratando do 

resumo das atividades dos colegiado da AMREC. A primeira a falar foi a 

secretária municipal de Cocal do Sul, SinaraCripppaMilanez, que falou das 
atividades do Colegiado de Assistência Social e também do colegiado de 

saúde.Na sequência, a secretária de educação de Treviso, Elaine Salvador 
Zeferino, tratou dos resumos das atividades de Educação. Depois foi a vez da 

Diretora de Cultura da Fundação Cultural de Criciúma, Solange Scotti, tratar 
das atividades do colegiado sobre Cultura e Turismo. Encerrando a reunião 

falou o Assessor da AMREC, responsável do Movimento Econômico, Ailson Piva, 
falando dos números da região. Nada mais foi tratado, encerrando-se a 

presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 
 

 
Criciúma, 19 de maiode 2016. 
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